るまちおこしが注目され

三・八%となっています。

近年アートによ

てる考えはないか。

建設事業費の1%を 文化的用途に

(市政・社民クラブ)

道 夫

検討していきたいと考え れられるような方策等を 求められる要素も取り入 文化的要素やその時々に 今後は施設建設で芸術、 事例も多数あることから、 の活性化が図られている めることによって町全体

近年の建設工事の入札率 ければ財源確保はできる。 ある。建設時の入札率が低 入れるにも財源が必要で はどれくらいか。 芸術作品を取

九四 場本部棟建築工事は九四・ ほか耐震改修建築工事は 四%、三本木中学校昇降口 館建築工事は八〇・七%、 として、西小学校仲よし会 志道館改修建築工事は九 築工事は八一・九%、高森 アート広場屋外トイレ建 企画財政部長 主なもの 育館建築工事は七九・五% .総合運動公園サッカー ·九%、法奥小学校体

展を開くにもスペースが

数も減少すると思う。企画

狭く、大きな展示会はでき

かすために、公共建築物を 源を継続的かつ有効に牛 ない。そこで、この観光資

つくる際、工事費の

、文化、装飾などに充

れて現代美術館の入館者 の例からも、時を経るにつ

国内の各美術

彫刻、 どのくらいあるのか。 くても各施設には絵画や 、写真などがあるが、 制度化していな

ちづくりに取り入れ、

施

ており、芸術性などをま

設や景観などの魅力を高

真二点、 書二点。 画一点、 八点。 されています。 十六点、彫像四点が設置 院には絵画十五点、 館には絵画六点。 彫像五点、壺二点、 湖公民館には絵画五点 館には写真一点。十和田 館には絵画三点。 支所には絵画八点、 舎には絵画五点、 企画財政部長 には絵画九点、書二点、 彫像一点。 中央公民館には絵 屏風一点。 市民文化センタ 書一点。 十和田湖 市役所庁 。中央病 写真五 東公民 南公民 図書 写真 写真



設置されている 彫像の一部

全国森林環境税 創設促進議員連盟

困難な状況となっています。 の保育・管理を行うことが極めて 足など、 業は、木材価格の低迷や後継者不 機能」に対する国民の期待はます これまで森林を守り育ててきた林 ます大きくなっています。しかし、 環境の保持などの このような中、 土の保全、 年、森林が持つ地球環境保護 林業関係者のみでは森林 水資源の涵養、 当該連盟は、 「森林の公益的

当市議会は平成二十二年度に地

り組みを行っています。 盟」との一層の連携強化を図り取 るよう、全国の首長で組織されて 税」を創設し、市町村が森林の整 たな税財源として「全国森林環境 せるための森林・林業・山村対策 林の公益的機能を持続的に発揮さ いる「全国森林環境税創設促進連 な地方財源を確保できる制度とな 化炭素排出源を課税対象とする新 の抜本的な強化を図るため、 保全等を推進するために必要 二酸

取り組み内容

①政府、 ②国民の理解を得る活動 ⑦ほか、目的達成に必要な事業 ⑥林業関係団体などとの連携 ⑤新税創設のための意見書採択 ④未加入市町村議会への加入促進活動 ③関係六団体への協力要請活動 国会議員等への要望活動

外の五県が導入しています。 ら一千二百円となっています。 の額は、 となっており、東北では青森県以 度化している県は全国で三十三県 書を提出しています。 元選出国会議員に対し、 県内の当該連盟加入市町村議会 「森林環境税」を県税として 毎年一戸当たり五百円 直接意見 県税 か

森

田子町、 は、 市議会が青森県の理事を務めて活 南部町、五戸町となっており、 しています。 十和田市、 深浦町、 新郷村、 階上町、 三三戸 東北町